

## COUPURES DE PRESSE

1982

Inauguration du « C.D.P. » de l'École normale de l'Enfant-Jésus de Nivelles

Journal *Vers l'Avenir* du 9 mars 1982

13,5 x 20,5 cm

En 1982, l'École normale de l'Enfant-Jésus de Nivelles inaugure un Centre de documentation pédagogique. La presse est invitée. On trouve dans le journal *Vers l'Avenir* du mardi 9 mars 1982 un compte rendu de l'événement par Luc Scournaux : « *L'Institut de l'Enfant-Jésus entend rester à la pointe de la pédagogie à Nivelles. C'est ce que l'on peut retenir du discours de M. Larsimont [...] lors de l'inauguration, samedi après-midi, du [...] vaste réseau de documentation apte à faire pâlir plus d'une bibliothèque [...] M. Larsimont a tenu à remercier les Sœurs de l'Enfant-Jésus, lesquelles sont à l'origine [...] de 80 % des ouvrages présentés. Il a également remercié les membres de la Communauté [éducative], qui avaient permis de rassembler les 600 000 BEF [± 15 000 EUR] nécessaires à l'équipement et également tous*

*ceux qui offrent bénévolement leurs services pour la réussite de l'ensemble. »*

À peine le C.D.P. est-il inauguré qu'une succession de plans d'austérité budgétaire étrangle les écoles. Actualiser les collections s'avère désormais impossible tant les budgets sont faméliques. En même temps, le développement de la micro-informatique et l'expansion annoncée de l'Internet laissent présager de nouvelles manières de s'informer et de se documenter. Le C.D.P. fonctionne durant 25 ans dans des conditions de plus en plus difficiles. En 2008, année de sa fermeture, la plupart des livres, vieilliss et déclassés, finissent au pilon. Seuls les plus récents et les plus utiles pédagogiquement trouvent une place dans la médiathèque de l'École normale de Louvain-la-Neuve.

## LE CENTRE DE DOCUMENTATION DE L'ENFANT-JESUS A NIVELLES !



L'Institut de l'Enfant-Jésus entend rester à la pointe de la pédagogie à Nivelles. C'est ce que l'on peut retenir du discours de M. Larsimont, directeur de l'École normale de l'Institut, lors de l'inauguration, samedi après-midi, du nouveau complexe situé dans les sous-sol de la salle polyvalente construite depuis quelques années seulement.

Les caves de ce bâtiment ont été aménagées en un vaste réseau de documentation apte à faire pâlir plus d'une bibliothèque. Sur 800m<sup>2</sup> sont, en effet, rassemblés 20.000 livres, 85

périodiques, 500 disques, 8.000 diapositives et 200 vidéo-cassettes, le tout ayant une orientation très pédagogique.

« Il s'agit d'une entreprise de promotion pédagogique dont nous souhaitons que vous soyez les témoins » devait déclarer M. Delcenserie, médiathécaire, au public présent.

Les autorités ecclésiastiques étaient représentées, de même que le monde de l'enseignement ; on ne comptait plus le nombre d'inspecteurs dans l'établissement... M. Beauvignat, directeur du lycée ; Mme de

Generet et M. Triquet, échevins de Nivelles, M. Willems, représentant le ministre de l'Éducation nationale M. Tromont, M. Borin, directeur de l'École normale de l'État ; Sœur Marie-Pierre, directrice de l'Institut du Sacré-Cœur et encore d'autres personnes étaient venues témoigner de leur admiration à M. Larsimont et aussi à M. Patart, réalisateur de plusieurs initiatives dans la bibliothèque.

M. Larsimont a tenu à remercier les Sœurs de l'Enfant-Jésus, lesquelles sont à l'origine donatrices du terrain, mais aussi de 80 % des ouvrages

présentés. Il a également remercié les membres de la Communauté, qui avaient permis de rassembler 600.000 F nécessaires à l'équipement et également tous ceux qui offrent bénévolement leurs services pour la réussite de l'ensemble.

Cette inauguration s'est déroulée dans le cadre d'une foire aux livres scolaires qui a permis à plusieurs éditeurs de faire connaître leurs produits, et aussi aux enseignants de trouver le « dernier cri » en la matière.

L.S.